o.c.s.o. **NECROLOGE**



Nous recommandons nos frères et sœurs défunts à la prière de tous les moines et moniales de l'Ordre

01/2015 - 06/2015

Oseira

Le 2 janvier 2015: Frère Santos Garcia Vidal. Né en 1925 à Alcudia de Crespins (Espagne), il était entré à Oseira en 1981 et s'était engagé comme oblat dans la Communauté en 1989. Il était âgé de 89 ans et était oblat depuis 33 ans.

Vina

Le 8 janvier 2015, Frère Anscario (Oscar) Figueredo Torres, jubilaire. Né à Punta Arenas, Chili, en 1923 il est entré à La Oliva en 1960. Il passa à Azul en 1962 et y fit sa première profession en 1964. Ensuite il entra à La Dehesa (Miraflores) en 1967, où il fit sa profession selennelle en 1968. Il est arrivé à Berryville Holy Cross), Virginia, États Unis, en 1975 puis i lest parti pour Brooksville, la fondation de New Melleray au Mississippi. Après la fermeture de Brooksville, en 1981, Frère Anscario est parti pour Huntsville (Holy Trinity) où il resta jusqu'en 1990 ; puis il est parti pour Gethsemani. Son dernier transfert, frère Anscario l'a fait en 1993, lorsqu'il est venu à Vina (New Clairvaux), où il est resté jusqu'à sa mort. Frère Anscario avait toujours gardé sa stabilité à Miraflores. Le frère était âgé de 91 ans et avavit 51 ans de profession monastique.

Nazareth

Le 15 janvier 2015, Soeur Hadewych KEMPS. Née à Lommel (Belgique) en 1937. Le 15 septembre 1960 elle entra à l'abbaye N.-D. de Nazareth - Brecht où elle fit profession le 28 octobre 1962. Elle avait 78 ans et 52 ans de profession monastique.

Val d'Igny

Le 19 janvier 2015: Sœur Marguerite Hingray. Née en 1936 à Viviers sur Chiers (France), elle était entrée à Ubexy en 1956 et avait fait profession solennelle en 1962. Elle était âgée de 78 ans et avait 55 ans de profession monastique.

Spencer

Le 19 janvier 2015: Frère Paul (Nivard) Forster. Né en 1922 à Union City, N.J. (USA), il était entré à Spencer en 1950 et avait fait profession solennelle en 1957. Il était âgé de 92 ans et avait 62 ans de profession monastique.

Campénéac

Le 29 janvier 2015: Sœur Emmanuel (Jacqueline) Roux. Née en 1922 à Le Désert (France), elle était entrée à Campénéac en 1954 et avait fait profession solennelle en 1959. Elle était âgée de 92 ans et avait 60 ans de profession monastique.

Bonneval

Le 26 janvier 2015: Sœur Maria Dréano. Née en 1935 à Sèrent -Morbihan (France), elle était entrée chez les Soeurs du Sacré Coeur de Jésus de Saint Jacut-les-Pins en 1951, ensuite à Bonneval en 1977

et avait fait profession solennelle en 1982. Elle était âgée de 79 ans et avait 61 ans de profession religieuse, dont 32 ans de profession monastique.

Bonneval

Le 31 janvier 2015: Sœur Anne (Marie) Vermande. Née en 1921 à Maurs (Cantal) (France), elle était entrée à Bonneval en 1947 et avait fait profession solennelle en 1952. Elle était âgée de 93 ans et avait 65 ans de profession monastique.

Vico

Le 1 février 2015: Sœur Anunciacion (Carmen) Gayo Suarez. Née en 1922 à Pandiello - Asturias (Espagne), elle était entrée à Vico en 1945 et avait fait profession solennelle en 1950. Elle était âgée de 92 ans et avait 67 ans de profession monastique.

Mount Melleray

Le 3 février 2015: Frère Boniface McGinley. Né en 1928 à Dublin (Irlande), il était entré à Mount Melleray en 1950; il avait fait profession solennelle en 1955 et était Prieur depuis 1997. Frère Boniface était âgé de 86 ans et avait 62 ans de profession monastique

Nazareth

Le 7 février 2015: Sœur Bernarda De Saegher. Née en 1925 à Liezele (Belgique), elle était entrée à Nazareth (Brecht) en 1951 et avait fait profession solennelle en 1956. Elle était âgée de 89 ans et avait 58 ans de profession monastique.

Bon Conseil

Le 9 février 2015: Sœur Katherine (Judith) Kelly. Née en 1911 à Magnolia, N.J. (USA), elle était entrée à St. Romuald en 1953 et avait fait profession solennelle en 1958. Elle était âgée de 103 ans et avait 60 ans de profession monastique.

Rawaseneng

Le 14 février 2015: Frère Paulus Gazali. Né en 1958 à Padang (Indonésie), il était entré à Rawaseneng en 1992 et il avait fait profession solennelle en 1996. Frère Paulus était âgé de 56 ans et avait 21 ans de profession monastique.

Westmalle

Le 14 février 2015 : Père Lodewijk (Vedastus) Janssen. Né en 1924 à Berchem, Anverse (Belgique), il était entré à Westmalle en 1943, avait fait profession solennelle en 1948 et avait été ordonné prêtre en 1951. Il était âgé de 90 ans, avait 70 ans de profession monastique et 64 ans de sacerdoce.

Phare

Le 20 février 2015: Frère Bernardus Yoshida. Né en 1950 à Noheji Aomori (Japon). Il était entré à Phare en 1982 et il avait fait profession solennelle en 1988. Frère Bernardus était âgé de 65 ans et avait 30 ans de profession monastique.

Mepkin

Le 28 février 2015: Frère Michelangelo Colussi. Né en 1957 en Argentine il est entré à Mepkin comme observateur le 7 février de 2015 et il a été reçu comme postulant *in articulo mortis* le 24 février. Frère Michelangelo était âgé de 57 ans.

Val d'Igny

Le 6 mars 2015: Sœur Tarcisius (Anne) Petitgas. Née en 1921 à Bizerte (Tunisie), elle était entrée à Val d'Igny en 1944 et avait fait profession solennelle en 1949. Elle était âgée de 93 ans et avait 68 ans de profession monastique.

Les Gardes

Le 6 mars 2015: Sœur Françoise Callerot. Née en 1925 à Pont-de-l'Arche (France), elle était entrée à Les Gardes en 1945 et avait fait profession solennelle en 1950. Elle était âgée de 89 ans et avait 68 ans de profession monastique.

Spencer

Le 9 mars 2015: Frère Richard (Ronald) Ross. Né en 1930 à Burlington, Vermont (USA), il était entré à Spencer en 1951 et il avait fait profession solennelle en 1956. Frère Richard était âgé de 84 ans et avait 62 ans de profession monastique.

Laval

Le 10 mars 2015: Sœur Marie Louise Ménecé. Née en 1922 à Tours (France), elle était entrée à Laval en 1944 et avait fait profession solennelle en 1949. Elle était âgée de 92 ans et avait 68 ans de profession monastique.

El Encuentro

Le 14 mars 2015: Sœur Benedict Blaise. Née en 1929 à Colmar (France), elle était entrée à Ubexy en 1958 et avait fait profession solennelle en 1963; en 1973 elle arriva à El Encuentro avec le deuxième group des fondatrices. Elle était âgée de 86 ans et avait 55 ans de profession monastique.

Westmalle

Le 22 mars 2015 : Père Gert Van den Eynde. Né en 1930 à Borgerhout-Anvers (Belgique), il était entré à Westmalle en 1956, avait fait profession solennelle en 1961 et avait été ordonné prêtre en 1975. Il était âgé de 84 ans, avait 56 ans de profession monastique et 40 ans de sacerdoce.

La Trappe

Le 3 avril 2015 : Père Louis de Gonzague Durel. Né en 1922 à Paris (France), il était entré à La Trappe en 1940, avait fait profession solennelle en 1946 et avait été ordonné prêtre en 1949. Il était âgé de 92 ans, avait 72 ans de profession monastique et 65 ans de sacerdoce.

Timadeuc

Le 6 avril 2015: Frère Samuel Le Cras. Né en 1921 à Le Saint, Morbihan (France), il était entré à Timadeuc en 1944 et il avait fait profession solennelle en 1949. Frère Samuel était âgé de 94 ans et avait 67 ans de profession monastique.

Soleilmont

Le 8 avril 2015: Sœur Jacqueline Dehan. Née en 1915 à Gilly (Belgique), elle était entrée à Soleilmont en 1944 et avait fait profession solennelle en 1949. Elle allait avoir 100 ans en juillet prochain et avait 68 ans de profession monastique.

Glencairn

Le 9 avril 2015: Sœur Gerard Filgate. Née en 1926 à Dublin (Irlande), elle était entrée à Glencairn en 1948 et avait fait profession solennelle en 1954. Elle était âgée de 88 ans et avait 64 ans de profession monastique.

Mont-des-Cats

Le 9 avril 2015: Frère Aimable Flipo. Né en 1913 à Lille (France), il était entré à Mont-des-Cats en 1933 et il avait fait profession solennelle en 1943. Frère Aimable était âgé de 102 ans et avait 82 ans de profession monastique.

Carrizo

Le 9 avril 2015: Sœur Patrocinio de San José Fuertes Alvarez. Née en 1926 à Antoñanes, León (Espagne), elle était entrée à Carrizo en 1940 et avait fait profession solennelle en 1947. Elle était âgée de 89 ans et avait 72 ans de profession monastique.

Westmalle

Le 21 avril 2015 : Père Damianus Baeten. Né en 1921 à Brasschaat (Belgique), il était entré à Westmalle en 1939, avait fait profession solennelle en 1944 et avait été ordonné prêtre en 1947. Il était âgé de 93 ans, avait 74 ans de profession monastique et 67 ans de sacerdoce.

Viaceli

Le 23 avril 2015 : Père Antonino Sanz Fernàndez. Né en 1937 à Valbuena del Duero (Espagne), il était entré à Viaceli en 1954, avait fait profession solennelle en 1959 et avait été ordonné prêtre en 1964. Il était âgé de 78 ans, avait 58 ans de profession monastique et 51 ans de sacerdoce.

Berryville

Le 27 avril 2015: Frère Edward McLean. Né en 1921 à Philadelphia, Penn. (USA), il était entré à O.L. of the Valley en 1944 et il avait fait profession solennelle en 1950. Il avait changé sa stabilité pour Holy Cross en 1986. Frère Edward était âgé de 94 ans et avait 68 ans de profession monastique.

Port-du-Salut

Le 28 avril 2015: Frère François Gheysens. Né en 1927 à Paris (France), il était entré à Port-du-Salut en 1944 et il avait fait profession solennelle en 1951. Frère François était âgé de 88 ans et avait 71 ans de profession monastique.

Memento – Colette Friedlander

Au soir du Vendredi-Saint, 3 Avril 2015, Colette Friedlander nous a quittés, emportée en quelques semaines par un cancer du pancréas.

Née le 18 Novembre 1945 à New-York, elle est entrée à l'Abbaye de la Coudre (Laval) en 1968 et y a fait profession solennelle le 21 Décembre 1974. Elle a poursuivi des études de Droit Canonique et ses travaux ont porté sur le Droit de l'Ordre*. S. Colette a publié nombre d'articles dans des revues, entre autres les *Collectanea* et *Vie Consacrée*. Elle a donné des sessions et servi comme interprète dans des Chapitres Généraux, Commissions Centrales, et réunions diverses. Elle fut membre de la Commission de Droit de 1987 à 1992.

En 1992, pour des raisons personnelles, elle a sollicité l'exclaustration. Depuis lors, elle vivait à Paris, dans une totale discrétion, habitant un quartier pauvre et très engagée dans sa paroisse, spécialement au service des plus démunis. Cette générosité la poussa à adopter légalement, en 2010, un jeune algérien, afin qu'il puisse rester en France. Elle demanda alors la sécularisation. Depuis son décès, les témoignages se multiplient, attestant l'estime et l'affection dont elle jouissait dans son entourage. Nous la gardons dans notre prière fraternelle.

Les Gardes

Le 2 mai 2015: Sœur Marie-Ange Daviaud. Née en 1934 à St.Pierre-Montlimart (France), elle était entrée à Les Gardes en 1958 et avait fait profession solennelle en 1963. Elle était âgée de 81 ans et avait 55 ans de profession monastique.

Timadeuc

Le 16 mai 2015 : Père François-Gabriel Mingam. Né en 1921 à Ploudiry (France), il était entré à Timadeuc en 1942, avait fait profession solennelle en 1947 et avait été ordonné prêtre en 1948. Il était âgé de 93 ans, avait 70 ans de profession monastique et 67 ans de sacerdoce.

Spencer

Le 16 mai 2015: Frère Carl Grossman. Né en 1925 à Nurnberg, Bavaria (Allemagne), il était entré à Spencer en 1957 et il avait fait profession solennelle en 1965. Frère Carl était âgé de 89 ans et avait 55 ans de profession monastique.

Tarrawarra

Le 18 mai 2015: Frère Celsus Hendron. Né en 1924 à Loughgall, Co. Armagh (Irlande), il était entré à Tarrawarra en 1950 et il avait fait profession solennelle en 1956. Frère Celsus était âgé de 91 ans et avait 62 ans de profession monastique.

Calvaire

Le 20 mai 2015 : Père Adrien Bordage. Né en 1934 à Acadieville (Canada), il était entré à Calvaire en 1949, avait fait profession solennelle en 1955 et avait été ordonné prêtre en 1959. Entre 1991 et 1993 il était abbé de Calvaire. Il était âgé de 89 ans, avait 63 ans de profession monastique et 55 ans de sacerdoce.

Neiges

Le 21 mai 2015 : Père Benoit Roussy. Né en 1924 à Laon (France), il était entré à Neiges en 1943, avait fait profession solennelle en 1949 et avait été ordonné prêtre en 1954. Il était âgé de 90 ans, avait 69 ans de profession monastique et 61 ans de sacerdoce.

Oseira

Le 27 mai 2015 : Père Damiàn Yànez Neira, le dernier moine qui a eté novice avec saint Rafael Arnáiz. Né en 1916 à Morales del Rey (Espagne), il était entré à San Isidro en 1929, avait fait profession solennelle en 1940 et avait été ordonné prêtre en 1941. Il était âgé de 98 ans, avait 86 ans de profession monastique et 74 ans de sacerdoce.

Mepkin

Le 5 juin 2015 : Dom Christian Carr. Né en 1914 à Galveston, Texas (USA), il était entré chez les Franciscains en 1938 et avait été ordonné prêtre en 1945. Il est entré à Mepkin en 1969 et avait fait profession solennelle en 1972. En 1974 il avait été nommé Supérieur *ad nutum*, puis il était élu abbé de Mepkin en 1977. En 1990 il a donné sa démission, ayant atteint l'âge de 75 ans. Il a servi pendant trois ans, de 1993 à 1996, comme aumônier à Our Lady of Praise <u>en</u> Ouganda. Dom Christian était âgé de 100 ans et neuf mois, avait 43 ans de profession monastique et 70 ans de sacerdoce.

Westmalle

Le 10 juin 2015: Frère Jo Van Renterghem. Né en 1931 à Zaffelare, Gent (Belgique), il était entré à Westmalle en 1996 et s'était engagé comme oblat dans la Communauté en 1998. Il était âgé de 84 ans et était oblat depuis 17 ans.

New Melleray

Le 22 juin 2015 : Père James Henderson. Né en 1931 à St Paul, Minnesota (USA), il était entré à New Melleray en 1953, avait fait profession solennelle en 1958 et avait été ordonné prêtre en 1960. Il était âgé de 83 ans, avait 59 ans de profession monastique et 55 ans de sacerdoce.

Neiges

Le 29 juin 2015 : Dom Claudius Valour, Abbé émérite de Neiges. Né en 1913 à Yssingeaux (France), il était entré à Neiges en 1936, avait fait profession solennelle en 1946 et avait été ordonné prêtre en 1946. Il était âgé de 101 ans, avait 76 ans de profession monastique et 68 ans de sacerdoce.
